

FEEDBACK OSCE PREDIK PERIODE MARET 2018 TA 2017/2018

14711112 - NAZHIFAH JUNIA

STATION	FEEDBACK
INTEGUMENTUM	RPD itu pasien punya riwayat alergi lo belum ditanyakan, RPD kan tidak harus sakit serupa, hehe.. UKK pada regio tangan ditemukan burrow sama pruritus apa itu pruritus..?? UKK kok pruritus.. salah yaa.. diagnosis scabies, DD CLM sama ptiriasis rosea
MUSKULOSKELETAL	setelah anestesi, debridemen dulu ya. tidak ada fraktur OK. ada dislokasi? terapi analgetiknya?
PSIKIATRI	Riwayat perkembangan awal dan riwayat kepribadian premorbid belum ditanyakan. Gangguan bipolar fase depresi kurang tepat. Tidak tergalil adanya riwayat/perilaku manik kan...Sediaan Diazepam itu 2 mg dan 5 mg ya, nggak ada yang 8 mg.
SISTEM ENDOKRIN DAN METABOLISME	Anamnesis sudah dilakukan dg baik dan runtut, px fisik dan interpretasinya sdh dilakukan dg benar, px penunjang yg disarankan peserta adalah px AU, Ro dan darah rutin (interpretrasi AU sudah benar, interpretasi Ro lupa ya de...), dx kerja dan dd sdh tepat, terapi yg diberikanjenis obat tepat namun dosis dipelajari lagi ya, edukasi baik
SISTEM GASTROINTESTINAL	dx sudah cukup, pemasangan infus itu sdh cukup sistematis, tetapi memang kurang rapi. perlu latihan lagi
SISTEM HEMATOINFEKSI	Pada anamnesis, riwayat pengobatan, sosial dan kebiasaan belum tergalil dengan baik sehingga pemeriksaan tidak mengarah ke diagnosis. Pemeriksaan fisik harus diawali dengan status generalis, lalu ke pemeriksaan kepala leher, lalu periksa abdomen harus benar dan sistematis, untuk perkusi orientasi seharusnya dilakukan untuk mengetahui batas hepar sebelum melakukan palpasi. Pasien mengeluhkan
SISTEM INDERA	sudah menggali faktor risiko yang mngkin menyebabkan timbulnya keluhan. untuk px telinga, yang diperiksa adalah dua telinga. bukan hanya yang sakit saja. Edukasi sudah oke. tx baru topikal antibiotik, belum analgetik
SISTEM KARDIOVASKULER	blm menanyakan r sosial dan lingkungan, px fisik umum blm sampai ekstremitas, blm cuci tangan, kurang sistematis dlm px, dosis obat salah (kalau HT grade 2 strategi dan dosis terapinya bgmn nnt dibuka lagi ya dek, soalnya dosisnya yg diberikan dan strategi terapinya tdk tepat). tks
SISTEM REPRODUKSI	Anamnesis dilengkapi lagi ya...jangan lupa menanyakan gejala penyerta seperti gatal, nyeri / rasa panas, tanyakan riwayat menstruasi, hamil, melahirkan, dan aktifitas seksual, pemeriksaan gyn sebaiknya posisi duduk, inspeksi secara general dan menggunakan spekulum
SISTEM RESPIRASI	keluhan penyerta belum lengkap ditanyakan, inget ya posisi rongent thorax kalau pasien bisa jalan ya minyanya PA bukan AP, intrepretasi rongent juga kurang tepat,
SISTEM SARAF	ax utk gangguan telinga yg lain dilengkapi..cuci tgn utk px fisik, dix hallpike msh blm bener caranya. obstnya

SISTEM URINARIA	zhifa, sebaiknya kalau dengan lawan jenis tidak perlu salaman. anamnesisnya cukup, sudah menggali resiko. informed consentnya juga jelas. untuk perkusinya sebaiknya berlatih lagi agar lebih keras suaranya. untuk palpasi nggak cuma disentuh sentuh begitu harusnya, harus lebih gentle. untuk pemeriksaan penunjang sudah cukup dalam interpretasinya. untuk diagnosa seharusnya lebih utama cystitisnya. untuk edukasi sudah cukup baik.
-----------------	---